"TERAPIA ALTERNATIVA":

LA ATREVIDA SERIE QUE REÚNE A BENJAMÍN VICUÑA Y "CHINA" SUÁREZ

Semanas después de que la pareja de actores anunciara su separación, tras cinco años de relación y dos hijos en común, hoy llega a Star+ esta comedia dramática para adultos que ellos protagonizan y en la que interpretan a dos amantes que intentan separarse con la ayuda de una excéntrica terapeuta. La serie, que fue grabada en Argentina, es la primera producción latinoamericana de la plataforma. "Es una serie que va a causar incomodidad, estamos seguros de eso", dice Vicuña. POR Michelle Martínez C.

M

"Su relación con la maternidades súper conflictiva y eso me costaba, porque es inevitablecomparar con las vivencias personales. Yo tengo una relación mucho más fluida con la maternidad", dice China Suárez sobre su personaje.

E FASCINA TRABAJAR CON MI MUJER, es algo que nos emociona y nos entretiene el estar en un proyecto adulto. No se compara con otros que hemos hecho, porque nos desafiaba mucho, tanto en lo profesional como en lo personal.

A inicios de agosto, el actor Benjamín Vicuña aparecía en la pantalla de Zoom para hablar sobre su experiencia trabajando junto a quien, hasta entonces, era su pareja, la actriz María Eugenia "China" Suárez. Ambos protagonizan "Terapia Alternativa", la primera serie latinoamericana producida por la plataforma Star+ (ex Fox Channel, que cambió su marca y nombre tras ser adquirida por Disney en 2020).

Solo un par de días después de esta entrevista, la pareja de actores anunció su separación. Fue el mismo Vicuña quien a través de sus redes sociales habló de "un nuevo camino separados como pareja, pero con amor y siempre unidos por nuestros hijos". De esta forma, la pareja de actores dio fin a una relación de cinco años, con dos hijos en común.

Al momento de esta entrevista, María Eugenia Suárez decía, también sobre la experiencia de coprotagonizar "Terapia Alternativa" junto a Vicuña:

—Es como el sueño del pibe, lo que significa el proyecto, que sea la primera serie de Star+, el equipo involucrado. Cuando nos ofrecieron trabajar juntos en el proyecto no había dónde perderse, me encanta compartir con mi pareja, trabajar con él, también viajamos con Amancio (el hijo menor de ambos), entonces era una especie de plan familiar.

En la serie interpretan a Elías y Malena, una pareja de amantes que mantiene una pasional relación clandestina, a modo de escape de las crisis que viven en sus respectivos matrimonios. Aunque el hilo conductor de la historia es Selva (Carla Peterson), una terapeuta de parejas famosa por sus métodos pocos ortodoxos, y cuyos límites éticos serán puestos a prueba cuando reciba a la pareja en su consulta.

Compuesta por 10 episodios, la serie fue creada por los directores y productores de cine y televisión argentinos Mariano Cohn y Gastón Duprat ("El ciudadano ilustre"), con la dirección general de la autora, directora y actriz argentina Ana Katz. Al elenco de Vicuña, Suárez y Peterson se suman Fernán Mirás, Julieta Cardinali, Gustavo Garzón, Boy Olmi y Graciela Borges.

PERSONAJES EN CRISIS

En la ficción, los amantes que interpretan Vicuña y Suárez acuden a terapia para separarse y, de esa forma, terminar con el engaño a sus familias: Elías (Vicuña) es un hombre amable y



No es la primera vez que Benjamín Vicuña y China Suárez, hoy expareja, actúan juntos en una producción: antes protagonizaron "El hilo rojo" y "Los padecientes".



Carla Peterson ("Los exitosos Pells") es una excéntrica y sarcástica terapeuta de parejas a quienes les propone soluciones poco convencionales a los conflictos. tranquilo, que se preocupa por ser buen padre, hijo y marido, y está casado con Eliana (Julieta Cardinali), su novia de toda la vida, con quien tiene dos hijos. Malena (Suárez) es una mujer independiente y de carácter firme, que está casada con Álex (Fernán Mirás), con quien tiene un hijo.

Tanto Benjamín Vicuña como China Suárez –que antes de "Terapia Alternativa" habían protagonizado otras ficciones como pareja, como las películas "El hilo rojo" (2015) y "Los padecientes" (2017) – consideran que sus personajes en esta nueva serie enfrentan profundas crisis internas.

—Elías tiene un mandato muy estructurado, muy conservador, con mucha presencia de su padre en su vida. Él trabaja a su alero y ahora vive este momento como una crisis, se enamora y se replantea muchas cosas. Vemos que a través de esta terapia mi personaje se va transformando, se va replanteando sus propias convicciones, su forma de ver la vida, su entorno, y todo en busca